tuir el Comité de la Exposición, asistió como Director de esta Sociedad, habiendo sido designado presidente de la Sección de Congresos, a que correspondió, ofreciendo nuestra incondicional cooperación a los fines que se persiguen con la celebración del certamen hispalense. La Sociedad mostró su satisfacción por los justos honores otorgados a nuestro Director, cuya actuación mereció como siempre unánime asentimiento.

Con motivo de haberse discutido en la Asamblea de la Matritense el importantísimo tema referente a las «Orientaciones de las Económicas para lo futuro», se obtuvieron unas conclusiones que nuestro Director leyó en esta junta, y que íntegras pasaron al acta de la misma, quedando sobre la mesa para conocimiento y estudio de los Sres. Socios hasta la sesión próxima.

A la invitación que se nos hizo por la Asamblea local de la Cruz Roja, encargada de organizar el «aguinaldo del soldado» por el Gobierno de S. M., se contestó suscribiendo la cantidad de 50 pesetas, cuya determinación presidencial aprobó la junta.

De Igual modo, y a invitación de la Comisión Organizadora de la Coronación de nuestra Excelsa patrona la Virgen de la Fuensanta, se concedió un donativo de 100 pesetas.

Con tan piadoso y «murciano acuerdo», nos fué muy grato terminar las tareas del año 1925 y con él, las del periodo de cuarenta y siete años que comprende esta Reseña Histórica; durante los cuales han ingresado 137 Socios, y fallecidos, 22; habiendo ocurrido 32 bajas, entre ellas las causadas por traslado de domicilio.

La Sociedad cuenta hoy con cinco Socios de Mérito, 173 residentes y 48 Corresponsales.

Conforme a las prescripciones de la ley de 8 de Febrero de 1877 y demás disposiciones adjetivas, se celebraron sesiones extraordinarias para la elección de compromisarios encargados de elegir un senador, en representación de las Económicas de la región de Valencia; sesiones que tuvieron efecto cuantas veces, en el citado

